

La gestión de Lustemberg en el Ministerio de Salud Pública se enfocará en eliminar "obstáculos que dificultan el acceso a los medicamentos

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 118
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 93	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-gestion-de-lustemberg-en-el-ministerio-de-salud-publica-se-enfocara-en-eliminar-obstaculos-que-dificultan-el-acceso-a-los-medicamentos_11695.php



Principal

La gestión de Lustemberg en el Ministerio de Salud Pública se enfocará en eliminar "obstáculos que dificultan el acceso a los medicamentos

La futura ministra de Salud Pública anuncia un control más riguroso sobre la intervención en el Casmu.

Cristina Lustemberg, Nueva Ministra de Salud Pública, Presenta Lineamientos de su Gestión

Este lunes, la futura ministra de Salud Pública, Cristina Lustemberg, delineó las principales estrategias que marcarán su gestión al frente del ministerio.

Entre sus prioridades, enfatizó el objetivo de “fortalecer el rol rector del Ministerio de Salud Pública”.

Políticas de Medicamentos Accesibles

Desde marzo de 2025, se implementarán acciones orientadas a establecer una política integral de medicamentos que garantice un acceso real para la población.

Lustemberg destacó que existen barreras actuales que obstaculizan este acceso.

“Hoy en día, hay medicamentos que no son de alto costo, como los antihipertensivos y algunos anticoagulantes, así como procedimientos que no están incluidos en el PIAS (Plan Integral de Atención en Salud). Al no estar regulados por el Estado, las instituciones tienen la libertad de cobrar cualquier precio al usuario, lo que dificulta aún más el acceso”, señaló la ministra.

Inversión en Salud y Enfoque en el Usuario

Uruguay destina el 9,3% de su Producto Bruto Interno (PBI) al Sistema Nacional Integrado de Salud (SNIS).

La nueva administración tiene la intención de posicionar al usuario en el centro de las políticas, atendiendo las dificultades para acceder oportunamente a especialistas, medicamentos y procedimientos médicos.

Situación del Casmu

Lustemberg también abordó la situación actual del Casmu, el tercer prestador más grande del país, con aproximadamente 7.000 funcionarios.

Manifestó la importancia de “velar y garantizar las máximas condiciones asistenciales para los usuarios” debido a la inestabilidad económico-financiera que enfrenta la institución.

En referencia al futuro de la intervención en Casmu, la ministra señaló que es un tema en discusión pero aclaró que la responsabilidad recae en el gobierno actual.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA GESTIÓN DE LUSTEMBERG EN EL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA SE ENFOCARÁ EN ELIMINAR 'OBSTÁCULOS QUE DIFICULTAN EL ACCESO A LOS MEDICAMENTOS

e lustemberg en el ministerio de salud publica se enfocara en eliminar obstaculos que dificultan el acceso a los m

Tags

principales, ministra, usuario, medicamentos, anuncia, ministerio, lustemberg, integral, procedimientos, lineamientos, cristina, riguroso

Noticias relacionadas

5.0 * *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

3.9 * *Ministerio de Salud Pública expone ante el Parlamento los resultados sobre Casmu; ministra destaca un ahorro acumulado de 17 millones de dólares*

4.7 * *El Senado uruguayo ratificó de forma unánime el proyecto de ley impulsado por Cristina Lustemberg*

4.4 * *El Ministerio de Salud Pública abre investigación oficial tras el trágico suicidio de Milagros Chamorro*

4.0 * *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando*

4.8 * *Incrementan las demandas por medicamentos: "Es preocupante el sistema de juicios de amparo", expresó Rando*

4.8 * Varios candidatos se perfilan para ocupar puestos clave en el área de salud en Salto

4.3 * La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención

4.3 * El Msp sigue de cerca el repunte de casos de covid en la región y evalúa estrategias para la campaña de vacunación frente al virus

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo